



Jan, Dani und Marius Pischer sowie Gerald Häusler überreichen den Spendenscheck an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig (v.l.)

08.07.2025 10:59 CEST

Großer Erfolg beim Belgershainer Bärenherz Cup 2025: 9.145 Euro für das Kinderhospiz gesammelt

Auch 2025 war der Bärenherz Cup, der traditionell am Pfingstwochenende zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig stattfindet, ein voller Erfolg. Trotz windigem Wetter kamen zahlreiche Mannschaften zusammen, um gemeinsam Gutes zu tun. Dank der Startgelder, vieler großzügiger Spenden sowie der Einnahmen aus der Tombola, vom Info-Stand und dem Verkauf von Speisen und Getränken konnte eine beeindruckende Rekord-Spendensumme

von 9,145 Euro gesammelt werden.

Initiator Jan Fischer überreichte gemeinsam mit Frau Dani und Sohn Marius sowie dem langjährigen Bärenherz-Ehrenamtlichen Gerald Häusler den symbolischen Spendenscheck an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

„Bei unserem Besuch im Kinderhospiz wurde uns einmal mehr bewusst, wie wichtig die Arbeit von Bärenherz ist“, sagte Jan Fischer. „Es hat uns in der Überzeugung bestärkt, dass unsere Spende hier genau am richtigen Ort ankommt.“ Er überbrachte dem Bärenherz sodann auch die gute Nachricht: Auch im kommenden Jahr soll es einen Bärenherz Cup geben.

„Wir sind zutiefst dankbar für dieses außergewöhnliche Engagement“, sagte Ulrike Herkner bei der Übergabe. „Der Bärenherz Cup zeigt jedes Jahr aufs Neue, wie viele Menschen sich mit Herzblut für unser Kinderhospiz einsetzen – ganz besonders die zahlreichen Trainerinnen und Trainer, Spielerinnen und Spieler und alle Ehrenamtlichen, die mit unermüdlichem Einsatz die Tombola organisieren, Stände betreuen, verkaufen, sammeln und damit diese großartige Unterstützung erst möglich machen. Unser Dank gilt jeder und jedem Einzelnen.“

Der Bärenherz Cup ist ein lebendiges Beispiel dafür, wie viel Kraft in einer engagierten Gemeinschaft steckt, und wir danken allen, die sich für Bärenherz im Rahmen des Bärenherz Cups einsetzen, von ganzem Herzen!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325